

Dandim 0415/Jambi Minta Babinsa Perkuat Komsos

solmi - JAMBI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 24, 2022 - 03:11



foto : istimewa

JAMBI – Para Bintara Pembina Desa (Babinsa) diminta terus aktif memperkuat komunikasi sosial (komsos) dengan masyarakat di wilayah binaan. Selain untuk memberi pemahaman tentang pemberdayaan wilayah pertahanan, peran aktif para babinsa diharapkan makin merekatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Komandan Kodim 0415/Jambi Kolonel Inf Marsal Denny menegaskan itu kepada

seluruh perwiranya pada momen “Jam Dan” (Jam Komandan) sesuai memimpin Upacara Bendera rutin di Lapangan Makodim 0415 Jambi, Kawasan Puncak, Jelutung, Kota Jambi, Senin (23/5).

Melalui Jam Dan tersebut Dandim Marsal Denny mengawali dengan menyampaikan arahan dan pokok-pokok kebijakan Danrem 042/Gapu dan Kasad. Salah satunya berupa penekanan kepada para perwira TNI – terutama para Komandan Rayon Mliter (Danramil) di lingkungan Kodim 0415/Jambi – supaya lebih aktif mengawasi perilaku dan kinerja anak buahnya, terutama personel babinsa.

“Babinsa harus aktif di wilayah binaannya. Teru lakukan komunikasi sosial, sambil terus memberikan pemahaman kepada masyarakat, berupa implementasi tugas pemberdayaan wilayah pertahanan. Wujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat. Dalam perannya sosok babinsa harus memberikan manfaat bagi masyarakat,” kata Marsal Denny.



Sementara upacara bendera Senin itu, pertama kali dilakukan oleh jajaran Kodim 0415/Jambi, menyusul meredanya serangan pandemi Covid-19 di Jambi. Sebelumnya, sekitar dua tahun upacara rutin tersebut terpaksa ditiadakan, akibat buruknya pandemi Covid-19.

Diikuti seluruh anggota Kodim 0415/Jambi dan PNS, menurut Marsal Denny, upacara bendera tersebut berdayaguna untuk memupuk jiwa kejuangan, patriotisme, nasionalisme dan solidaritas prajurit. Muaranya akan menumbuhkan jiwa dan sikap kedisiplinan prajurit dalam mengamalkan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.

Pada upacara tersebut Dandim Marsal Denny mengingatkan kembali tentang kedisiplinan sebagai prajurit, kinerja sebagai aparat kewilayahan dan semangat peringatan hari Kebangkitan Nasional yang baru saja diperingati.

"Jadikan momen peringatan Hari Kebangkitan Nasional sebagai penambah semangat kerja dalam menjalankan berbagai tugas. Khususnya pelaksanaan Binter di wilayah Teritorial," ujar Dandim.(UTI)